

Xúquer Viu culpa a la Generalitat de mantenir «la guerra del agua a costa del Júcar»

12.08.2013 | 21:46

LEVANTE-EMV VALENCIA

Xúquer Viu acusó ayer a la Generalitat de «mantenir la guerra del agua a costa del Júcar», y la responsabilizó «de dejar prácticamente sin caudal los cuatro últimos kilómetros del río, a partir del Assut de la Marquesa» con el consentimiento del Ministerio de Agricultura.

El colectivo critica que «en un ejercicio de cinismo», el director general del Agua de la Generalitat Valenciana, José Alberto Comos, asegure que una nueva toma de aguas para el trasvase Júcar-Vinalopó sólo se hará si hay consenso de los usuarios del Júcar. Xúquer Viu replica a Comos que «la única presa de aguas que cuenta con tal consenso es la existente, en el Assut de la Marquesa, al final del río». Para la entidad, «el pretendido consenso no es otra cosa que un nuevo intento de exprimir el Júcar, con la connivencia del Ministerio de Medio Ambiente y la Confederación, que han dejado «la puerta abierta» a futuros trasvases aguas arriba, pendientes de una futura negociación «opaca» y con unas normas de explotación hechas «para volver a repartirse el río de espaldas a la sociedad y la calidad ambiental».